

# Arzobispo Niega Dijo PR Es Ignorante en Religión

De Nuestra Edición Final de Ayer.

Por Enrique Pizzi Galindo

En el acto de clausura de la Convención de la Juventud Católica, monseñor Jaime P. Davis dijo ante más de 250 jóvenes reunidos en el Colegio San José, de Río Piedras, que el pueblo de Puerto Rico es católico por tradición pero que la Iglesia Católica "no quiere ni busca el solo derecho al catolicismo sino que impere libertad para la religión".

"Debemos reconocer la brillante actuación de los que en el Colegio de Abogados se opusieron a la determinación, pre-determinada y bien pagada, contra la democracia cristiana".

Añadió el Arzobispo de San Juan que sus palabras durante la consagración del obispo Méndez fueron mal interpretadas por la prensa ya que "en ningún momento dije que el pueblo de Puerto Rico fuera ignorante en asuntos de religión sino que la ignorancia religiosa en América Latina era uno de los problemas más graves de la Iglesia y que uno de esos países era éste, aunque ha progresado a pesar de los pocos sacerdotes que posee".

"La vida estudiantil es importante para que el día de mañana nuestra democracia sea cristiana y respete los 10 Mandamientos. Ello hará que el porvenir sea más brillante y cada vez se aumente con más firmeza el amor cristiano contra el secularismo y el laicismo cuyo fin es el comunismo, el ateísmo lleva-

do a cabo en todas las formas de vida". Agregó monseñor Davis.

Al concluir sus palabras, el Arzobispo bendijo a los jóvenes católicos y rogó a Dios para que permitiera cumplir cabalmente todas las resoluciones que habían sido tomadas por ellos durante los trabajos realizados en esa convención.

La conferencia se celebró ayer domingo para cerrar la "Semana de la Juventud Católica" que desde hace tres años se viene celebrando en Puerto Rico. Durante la misma grupos de estudiantes representativos de todos los colegios católicos puertorriqueños discutieron ampliamente diferentes tópicos sobre cómo mejorar la vida en la sociedad, en el hogar y en la parroquia.

Más de 250 jóvenes pertenecientes a 25 escuelas católicas se dividieron en 31 grupos para ofrecer sus ideas acerca de esos puntos en cuestión. Del total, fueron recopiladas las mejores y expuestas a los superiores del Colegio San José, para que después de escoger las más sustanciales las envíen a cada colegio para su aplicación.

En esta Tercera Convención Anual de la Juventud Católica se consideraron diversas fórmulas para un mayor acercamiento a Dios con más estrecha cooperación con la Iglesia; ayuda a los párrocos y servicio al prójimo; y un mayor entendimiento entre los puertorriqueños.

El programa fue abierto con una asamblea general en el Auditorium del Colegio en la cual hizo uso de la palabra el joven Rafael Pérez, presidente del Consejo de Estudiantes del Colegio San José, quien actuó como maestro de ceremonias.

Seguidamente, el hermano Raymond Glemet, principal del Colegio San José, dio la bienvenida a los presentes, la señorita Mildred DeLacy habló a nombre del Colegio San Antonio sobre el Secularismo Americano; y Luis García, prefecto de la Congregación, se expresó acerca de la Indiferencia Latinoamericana.

Las discusiones estuvieron divididas en dos períodos, en los cuales los estudiantes ocuparon diferentes salones del Colegio. La primera trató sobre la vida social mientras que la segunda fue acerca del hogar y la vida parroquial.

En uno de los intervalos entre las dos reuniones hizo uso de la palabra el líder laico señor Juan Manuel Vidal, de Ponce, quien habló a los jóvenes sobre el poder de la fe en Dios y lo que ella puede hacer para bien de nuestras vidas.

"Antes de quedar inválido a causa de un accidente automovilístico, yo era un irredimible pecador pero este castigo de Dios me ha servido para ponerme a bien con él y remediar todas mis faltas anteriores", dijo Juan Manuel desde el sillón de ruedas en que está postrado desde hace once años.